

# *Cubanos residentes en Rusia comprometidos con desarrollo de su nación*



**...corren momentos donde la unidad es un factor indispensable para exigir ante el mundo el cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla.**

Moscú, 17 dic (RHC) Cubanos residentes en Rusia manifestaron este domingo su compromiso de aunar esfuerzos para colaborar con el desarrollo de su nación, ante los tiempos complejos que enfrenta el país caribeño.

En un encuentro que tuvo como sede la embajada de Cuba en Moscú, los presentes destacaron que corren momentos donde la unidad es un factor indispensable para exigir ante el mundo el cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla.

Asimismo, el presidente de la Asociación de Cubanos Residentes en Rusia, Jesús González, abogó por realizar acciones concretas para exigir que se elimine a Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo.

Igualmente, instó a los miembros de la comunidad a sumarse a las iniciativas orquestadas desde otros territorios para enviar a la patria donaciones con insumos médicos, así como otros bienes de primera necesidad.

Por su parte, Eddy Reyes comentó a los presentes sus impresiones tras participar en la IV Conferencia de la Nación y la Emigración realizada en la capital cubana los días 18 y 19 de noviembre, y donde participaron 361 cubanos residentes en 54 países.

“Es de destacar el ambiente revolucionario que se vivió en el encuentro, el cual me impresionó, nunca pensé que la comunidad cubana en el extranjero tenía tanto apoyo a la Revolución y tanto repudio al bloqueo”, sentenció el connacional.

Al respecto, resaltó el diálogo con las máximas autoridades de la mayor de las Antillas, específicamente con el presidente Miguel Díaz-Canel, quien recibió a los delegados en el Palacio de la Revolución.

Reyes alagó como uno de los logros de la interacción del Estado cubano con sus compatriotas en el extranjero las recientes medidas de extensión de la validez a 10 años del pasaporte y la permanencia de la moratoria de los 24 meses para la estancia en el exterior.

Catalogó la Conferencia de patriótica, donde prevaleció la defensa de los principios de soberanía, independencia y autodeterminación, de amor a la patria, y aprovechó la oportunidad para invitar a sus colegas que viven en el gigante euroasiático a participar en próximas ediciones.

En la cita de este 17 de diciembre también estuvieron presentes miembros de la misión estatal de La Habana en Moscú, espacio propicio para que el embajador cubano Julio Garmendía pusiera al tanto a los residentes de las acciones en la arena internacional desplegadas durante el 2023 por el Gobierno antillano, en especial con Rusia.

En tal sentido, la cónsul general de Cuba en la nación eslava, Liana Hernández, agradeció la presencia de los connacionales y sus familiares en el encuentro, mientras aseguró que la embajada es la casa de todos los cubanos presentes en territorio ruso.

“Cuando apenas restan días para celebrar el 65 aniversario del Triunfo de la Revolución es un placer poder reunir en este espacio tanta sangre cubana de personas que aunque lejos de su tierra, perpetúan con su accionar diario la estirpe de nuestros padres fundadores, y apuestan por preservar nuestra cultura y tradición como arma de la nación”, sentenció la diplomática.

Al cierre de la actividad el pintor cubano Lesmes Larrosa, quien estudia un máster en la universidad rusa de las artes manuales Gzhel, entregó al embajador un cuadro donde está representado el Apóstol Nacional José Martí en sus vínculos con Rusia. (Fuente:PL)



**Radio Habana Cuba**